



Waldkappel, den 17. Juni 2025

Pressemitteilung

Erster Stadtrat bittet um Entlassung

Der Magistrat der Stadt Waldkappel nimmt Bezug auf den Zeitungsbericht der Werra-Rundschau vom 17. Juni 2025 sowie die sonstige Berichterstattung in den Medien.

Wir geben mit dieser Pressemitteilung zur Kenntnis, dass Herr Lukas Gesang gegenüber dem Magistrat der Stadt Waldkappel um Entlassung aus dem Ehrenbeamtenverhältnis gebeten hat. Das formelle Verfahren wird entsprechend eingeleitet.

Der Magistrat der Stadt Waldkappel